

CHARMETTES :

1. Du nouveau aux Charmettes ! En effet, malgré la pandémie et en respectant les distanciations physiques, nous nous sommes retrouvés afin d'aménager les abords de la plaine de jeu et de la crèche. Nous avons planté de petits arbres fruitiers dans le cadre des "saveurs à partager". Quelques légumes seront ajoutés ce printemps.

Appel aux jardiniers pour l'entretien et RDV à tous cet été pour en profiter !

Le foot se réinstalle : le projet de 2ème terrain à Rosières ne pouvant pas se réaliser, le foot va reprendre ses entraînements aux Charmettes. Une réunion des représentants des usagers des Charmettes va avoir lieu pour organiser le respect du terrain ainsi que son partage à certains moments avec les jeunes particulièrement. Pas de second terrain de hockey à ce stade.

Pour les chiens, une "piste" de course libre est envisagée ainsi que des poubelles pour les déjections canines afin de diminuer les nuisances actuelles (sacs jetés par terre).

Un projet de propreté pour les Charmettes : la Commune va augmenter le nombre des poubelles et tester un filet pour les canettes et PMC.

Et, enfin, la Commune va se préoccuper des arbres et des sentiers du bois.

2. Nous avons besoin de vous ! Comme chaque année, nous allons nettoyer les Charmettes. **RDV le samedi 27 mars à 14h au parking des Charmettes.** Venez avec vos gants et votre masque, nous travaillerons en respectant les mesures sanitaires en vigueur.

PCAR/Ex GSK :

Le projet de révision du plan communal d'aménagement (PCAR) est en voie de finalisation : grâce au Groupe de travail communal Poirier-Dieu, il a bien évolué (voies non traversantes, grand espace vert central de 80 ares, sentiers maintenus et augmentés pour la mobilité douce à travers le site...). Nous restons très attentifs à la mobilité, à la densité et à la diversité de ce nouveau quartier ; malgré nos demandes répétées, le flou persiste sur le nombre et le type d'habitations.

Après consultation de la Région wallonne et de la commission communale CCATM, ce projet de révision sera soumis dans les prochaines semaines au Conseil communal pour approbation provisoire.

L'enquête publique devrait avoir lieu avant l'été.

Un nouvel avant-projet de maison de repos (MR et MRS), déménagement de la résidence Le point du jour à Bierges (augmenté de 25 places), devrait être proposé au groupe de travail fin avril.

Le projet d'implantation d'une maison Abbeyfield, habitat groupé cogéré pour 10 seniors actifs, est également à l'étude.

Pour de plus amples détails, contactez-nous.

AG :

Étant donné les restrictions de réunion et rassemblements, l'Assemblée Générale est reportée à une date ultérieure. Nous vous tiendrons bien sûr informés !

N'oubliez pas votre cotisation de 10 € cette année, nous avons besoin de vous.

BE75 1030 5552 1151

Merci ! Nous espérons vous voir "en vrai" très bientôt !